



“Ya hay acercamientos con Marcelo Ebrard”, dice Xóchitl Gálvez

GALDCAÑAS - CUARTOSCURO

En el 84 aniversario del PAN, la senadora destaca que al excanciller ya se le fueron dos oportunidades

Redacción

nacional@cronica.com.mx

La coordinadora del opositor Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, aseguró este sábado que ya han tenido acercamientos con el excanciller Marcelo Ebrard y no detalló si ya hay algún acuerdo. Sin embargo, dijo que ya se fue su oportunidad de ser candidato independiente y está difícil el panorama en Movimiento Ciudadano, pues varias figuras naranjas ya levantaron la mano para buscar la candidatura.

Al reunirse con 6 mil mujeres panistas en la Expo Santa Fe, en el marco de los 84 años del Partido Acción Nacional (PAN), Xóchitl Gálvez insistió en que con Marcelo Ebrard hay pláticas cordiales, pero finalmente él decidirá el rumbo que deberá seguir en su carrera política, señaló ante la pregunta de si ya habló con Marcelo y si ha dicho algo sobre su decisión, a lo que apuntó que estima mucho al excanciller, ya que es una persona muy humana, profesional y defensora de la democracia.

Por otra parte, Xóchitl Gálvez refirió



Xóchitl Gálvez se reunió con mujeres panistas entre ellas gobernadoras y alcaldes.

que revisa con lupa el presupuesto para el próximo año que envió al Congreso el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, y al hacer alusión a lo referente al déficit, resaltó que es probable que los programas sociales y obras prioritarias de esta administración se vayan a pagar con la deuda pública.

Al evento asistieron militantes del blanquiazul, entre ellas las gobernadoras de Aguascalientes y Chihuahua, Tere Jiménez y Maru Campos, respectivamente; la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; la diputada federal Margarita Zavala; Rosario Marín, exesora de Estados Unidos durante el gobierno del



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	5	09/09/2023	LEGISLATIVO

expresidente George W. Bush, la primera mujer y primera de origen mexicano en ocupar ese cargo; así como las aspirantes a la candidatura de la gubernatura de Guanajuato Libia Denisse, Noemí Reynoso y Alejandra Gutiérrez.

10 COMPROMISOS

La panista firmó 10 compromisos para las mujeres, como recuperar las estancias infantiles y escuelas de tiempo completo, garantizar la igualdad salarial, financiamiento a emprendedoras, así como el incremento de presupuesto para las fiscalías especializadas en atención a mujeres y la detección de cáncer de mama y cervicouterino.

Asimismo, acusó que el presidente Andrés Manuel López Obrador le falló a los pueblos indígenas, al quitarles programas y presupuesto, por lo que tuvo que entregarle el bastón de mando a Claudia Sheinbaum sin la presencia de las comunidades indígenas.

“Le tuvo que entregar el bastón de mando a la otra señora solito, sin los pueblos indígenas, porque le ha fallado a los pueblos indígenas”, comentó •

Rosario Marín, extesorera de EU durante el gobierno de George W. Bush y primera mujer de origen mexicano en ocupar ese cargo, estuvo presente